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Дефис в словах разных частей 
речи

Имена существительные Имена прилагательные Местоимения

юго-запад
северо-восток
(стороны горизонта)

горько-соленый
(горький и  соленый)

кое-кто
кто-то
кто-либо

пол-арбуза
пол-мандарина
(с приставкой пол-)

англо-русский

диван-кровать
ковер-самолет
(сложение слов)

желто-синий
нежно-голубой
(оттенки цвета)

Близкий-близкий
(повтор)



Дефис в наречиях
1.По-русски
по-заячьи
по-прежнему
по-моему

В наречиях, образованных от полных 
прилагательных и местоимений с приставкой по-  
и  суффиксами   -и ,  -ому (-ему).

2.Во-первых
во-вторых

В наречиях, образованных от числительных при 
помощи приставки во- (в-) и  суффиксов  - ых   -их.

3.Кое-как
куда-то
где-либо

В наречиях после приставки кое -. 
Перед  суффиксами -  то, - либо, - нибудь.

4.Еле-еле
мало-помалу
крепко-накрепко

В сложных наречиях, образованных с помощью 
однокоренных слов или повторением слов. 



В каком ряду наречия пишутся через 
дефис?

1.Видимо (невидимо), почему (то), (с) 
легка.

2.Куда (нибудь), (пол) Москвы, сельско( 
хозяйственный).

3.Сделать (по) своему, где (нибудь), мало (помалу).

4. Ярко (красный), все (таки), (по) 
немногу.



• Почему одинаково звучащие слова пишутся 
по-разному: то с дефисом, то раздельно?

    По зимнему небу              светит по- зимнему
↓   ↓ 

  прилагательное                    наречие
  с предлогом ПО                   с приставкой ПО


